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陳瑞祺（喇沙）書院 
２００6－２００7 年度 

家長教師會第九屆幹事會 
第四次會議紀錄 

 
 
日期  ：2007 年 3 月 24 日 
時間  ：下午 2 時正 
地點  ：一樓會議室 
出席委員：李開良(主席)、宋家寶(副主席)、柯振澄(副主席)、劉錦順(司庫)、石

麗玲(中文秘書)、何藹琳(稽核)、李寶珠、黃志堅、白陳詠儀、歐崔

慧賢、李莊潔玲、彭永佳 
列席委員：施健群校長、馬運東(顧問) 
舊生代表：雷健泉 
列席者  ：時小閩女士（列席家長）、黃志強老師 
缺席    ：麥雪芬(英文秘書)（上課）、黃永坤（公務） 
記錄    ：石麗玲 
 
一、 通過第三次會議紀錄 
大會一致通過 2007 年 1 月 20 日家長教師會第九屆幹事會第三次會議紀錄。 
 
二、 報告事項 
 
1. 財政報告 
劉錦順報告截至 2007 年 3 月 3 日的財政狀況，收入及支出一切正常，現戶口結

存為$91,560.70（尚未扣除春節聯歡樂繽紛盤菜晚宴及其他活動收支）。 
時小閩女士建議劉先生試用其他財政報告形式，令家長容易看得明白。 
大會一致通過財政財務報告（見附件），有關扣除活動收支後的財政報告留待下

一次會議報告。 
 
2. 春節聯歡 
柯副主席報告是次活動已於 2007 年 3 月 3 日順利舉行，當日參加人數共 184 人

（包括本校舊生、學生及家長），只有 2 人缺席。活動收入共$16,900.00，開支

$18,400.00，差額為邀請嘉賓之費用，但因有家長贊助，故有盈餘約$1,000.00。

柯副主席表示感謝各委員及義工家長幫助，致令此活動順利舉行。 
 
3. 學校飯堂投標事宜 
柯副主席報告學校飯堂投標將於 2007 年 4 月 4 日截標，校務處已收到一封標書，
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而日前就學校飯堂投標事宜所舉辦的講座約有十多間供應商出席，故相信仍有不

少供應商會於近日投標。其中一項條款為符合教育統籌局要求，來年食物部不可

再用明火煮食，故此八月份飯堂會有新安排。 
 
4. 贊助校際運動比賽打氣隊 
柯副主席報告本會往年均贊助$2,000.00 予學校學生於校際運動比賽中購買水及

喉糖，但因今年學生會獲得梁銘標先生贊助喉糖，故學生會希望本會贊助約

$1,200.00 購買礦泉水。 
大會一致通過追認贊助$1,200.00 予學生會。 
另外，李莊潔玲代趙太及林太提出，建議學生會可於來年找贊助商，贊助打氣用

的吹氣棒。 
 
5. 家長資源中心 
柯副主席報告家長資源中心設於本校地下，面積約 170 呎，已裝修地板、牆，亦

安裝了電燈、滅蚊器，只欠櫃及佈置等等。 
宋副主席表示此中心的設置可為家長提供地方聚會、開小組會議、休息及舉行茶

聚，實有助家長之間聯誼的作用。亦鼓勵各家長提出如何運用此中心的意見，並

歡迎所有家長使用此資源中心。此外，宋副主席建議可於中心門外加設桌椅，讓

更多家長參與本會聚會。 
柯副主席提議邀請家長於本校每月一次全體教師會議當天留校幫忙看管學生，因

全體教師開會，只有校務處幾位同工工作，實難以看管全校學生的活動，希望家

長們能到學校留守，看管學生活動。 
白太提出中心是否經常開放。 
柯副主席建議如何運用此資源中心、開放時間、安排桌椅等事宜，留待李主席及

宋副主席商議後，於下一次會議報告。 
 
三、 討論事項 
 
1. 講座的安排 
教育統籌局撥款$2,000.00 予本會舉辦講座，柯副主席表示已邀請社工 Patrick 安

排講師，主題圍繞學生上網玩遊戲機等問題，日期初步選定 4 月 27 日或 5 月 4
日，是為星期五晚上，希望增加學生家長參加人數。 
白太建議主題宜正面，例如「家長如何與子女協調上網時間」等，避免負面。 
Patrick 表示會盡快聯絡講者，定下日期及主題。 
大會一致通過是項安排，並由宋副主席負責統籌。 
 
2. 遊學團 
黃志強提出本年度暑假，學校將與翠明假期合辦英國牛津遊學團，日期為 2007
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年 7 月 21 月至 8 月 6 日，共 17 天，由牛津大學安排宿舍宿位。詳情可參閱宣傳

單張。 
家長委員表示此遊學團行程適宜學生，但價錢偏高。 
黃志強建議可提早出發日期，避免旅遊旺季機票所加收的附加費，可減低收費。

並且，建議家教會可於本會網頁上及家長聚會時宣傳此遊學團。 
白太建議旅行社可於行程安排上加入參觀足球場。 
宋副主席表示若家長仍有其他建議，可電郵給柯副主席，再由柯副主席電郵給黃

老師，再作修改及安排。 
有關遊學團詳情將於日後由學校通知學生家長。 
 
四、 其他事項 
 
1. 喇沙日 
施校長邀請李主席出席 5 月 10 日上午 10 時至 12 時的喇沙日，希望李主席負責

新房啟用儀式剪綵。 
 
2. 舊生家長委員 
施校長有見於舊生家長積極贊助及參與本會活動，建議本會可增加「舊生家長委

員」一職。 
此項建議留待下一次會議討論。 
 
3. 家教會網頁 
時小閩女士與黃永坤老師商討後，決定為本會設立新的網頁，將於 4 月復活節假

期後完成，並會將新網頁電郵給各委員閱覽，而舊網頁亦會繼續與新網頁連線。

細節留待下一次會議檢討。 
 
4. 九龍城家長教師聯會親子活動 
宋副主席提出九龍城家長教師聯會將與中華電力公司合辦親子烹飪比賽，暫定於

4 月 29 日或 5 月 6 日舉行，地點暫定為土瓜灣基道中學，由程醫生擔任評判，

內容為於限定時間內用無火烹調中餐菜餚，細節待定。 
另外，聯會將於 5 月 27 日假九龍城廣場以嘉年華會形式舉辦攤位遊戲活動，每

個攤位只需付數百元的保安費、電費等，就可設置一攤位，現代表聯會誠邀本會

委員及本校家長出席該活動。 
所有活動詳情留待下一次會議報告。 
 
5. 父親節母親節心意卡 
因林太需要工作，所以本年度父親節母親節心意卡活動由白太負責。 
宋副主席建議今年可於有蓋操場設置一攤檔，並找幾位家長義工幫忙，教導學生
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即時製作電話繩。 
宋副主席會安排家長義工及於活動期間當值，由白太準備空白咭紙。 
大會一致通過是項安排。 
 
6. 八達通服務 
柯副主席表示八達通服務尚在籌備當中，教統局已主動提議學校使用八達通或

Smart 卡服務，而且每間學校可得到資助安排此項服務。經查詢後，教統局可資

助本校$75,000.00，而學校需付餘下的$75,000.00 安裝及服務費用，現時學校會

先向教統局申請該筆撥款資助，最快可於下一學年推行此項計劃。 
 
7. 學校保安事宜 
黃志堅指出學校將會於各層走廊及活動室安裝閉路電視，希望令學生更守秩序及

確保學生安全。現已於六樓 A、B 樓梯安裝了兩部閉路電視，工友發現少了學生

於該兩處地方聚集，效果顯著。閉路電視的紀錄會每七天清洗一次，不斷循環。 
柯副主席認為此舉是為了學生安全著想，而且亦符合教統局指引（只可於公眾地

方安裝閉路電視）。時女士亦贊同此措施，令學生行為檢點，實有很大幫助。 
黃志堅表示學校會於日後早會時，通知學生安裝閉路電視此一措施及詳情。 
雷健泉提出保安問題：由誰人監管錄像紀錄資料。 
柯副主席表示會將此問題交由學校的行政部門再商討。 
總結：大會一致支持此項措施實行。 
 
五、 下次開會日期 
下一次會議將於 2007 年 5 月 19 日（星期六）下午 2：00 於一樓會議室舉行。 
 
簽署：                                      簽署： 
 
 
________________________                    ________________________ 
中文秘書                                    主席 
石麗玲                                      李開良 
日期：__________________                    日期：__________________ 
 
 


